



Les 100 ans de Biwog

100 ans et toujours au top!

Samedi dernier, la coopérative d'habitation biennoise Biwog a fêté son centenaire. Les membres de la coopérative ont été invités à la fête organisée sur le terrain Gurzelen, en présence de deux personnalités venues leur présenter leurs félicitations : la maire de Bienne Glenda Gonzalez Bassi et Ruedi Wachter, président de la section cantonale de Coopératives d'habitation Suisse.

« La Biwog a connu 100 ans mouvementés et riches en événements, et elle est prête pour les 100 prochaines années », affirme avec conviction Thomas Klotz, coprésident de la coopérative d'habitation biennoise. « Samedi, nous avons pu célébrer une grande fête avec nos coopératrices et coopérateurs, qui a été très appréciée par les plus jeunes comme les plus âgés, avec plus de 200 personnes présentes. »

Dans son message, Glenda Gonzalez a souligné l'importance des coopératives face à la hausse constante des loyers. « Les coopératives ont également un effet stabilisateur à Bienne. C'est très important si l'on considère que les loyers ont augmenté de 35 % au cours des 20 dernières années ».

Les coopératives d'habitation, en revanche, sont tenues de respecter le principe du loyer basé sur les coûts. Dans son message de bienvenue, Ruedi Wachter, président de la section cantonale Berne-Soleure de Coopératives d'habitation Suisse, a brièvement présenté une rétrospective et des perspectives d'avenir. Il y a dix ans, l'initiative coopérative a abouti à Bienne, exigeant que les coopératives d'habitation représentent 20 % des appartements en ville de Bienne. « Ce chiffre n'est certes pas atteint aujourd'hui, avec environ 15 %, mais Bienne occupe toujours la deuxième place parmi toutes les villes de Suisse. »

La Biwog possède sept lotissements à Bienne et un à Brügg. Les maisons de la Sonnhalde comptent parmi les plus anciens bâtiments de la coopérative. Elles ont été conçues il y a un siècle par l'architecte biennois Eduard Lanz, tout comme, un peu plus tard, les lotissements de la Champagne et du quartier des Tilleuls. Au Chemin des Pinsons, également dans le quartier des Tilleuls, un nouveau lotissement est en cours de planification, qui sera développé de manière participative par les futurs habitant.e.s. Aujourd'hui, la Biwog dispose de plus de 210 appartements.

Renseignements: Tom Klotz, co-président Biwog, tél. 079 652 33 58